

Sunwing Airlines restablece vuelos hacia dos ciudades cubanas



La compañía canadiense es reconocida por su compromiso con la calidad y el servicio al cliente. Foto tomada de Pilot Plans

La Habana, 5 dic (RHC) El Ministerio de Turismo de Cuba anunció el regreso de la aerolínea canadiense Sunwing Airlines a los destinos de las ciudades de Cienfuegos (centro-sur) y Manzanillo (oriente), a partir de este mes.

Tras varios años de ausencia, la noticia marca un importante incremento en las conexiones aéreas entre Cuba y Canadá, consolidando a ese país como uno de los principales mercados emisores de turistas a la isla.

Sunwing Airlines, reconocida por su compromiso con la calidad y el servicio al cliente, reanuda sus vuelos a ambas urbes debido al creciente interés de los viajeros canadienses por visitar Cuba.

Estos destinos son conocidos por su rica historia, hermosas playas y encanto colonial, lo que los convierte en opciones populares para los turistas que desean explorar la auténtica cultura cubana.

(Fuente: [Cubadebate](#))



Radio Habana Cuba